

## Rapport du Président aux membres du Conseil de la Fondation Engelberts pour les arts et la culture lors de l'assemblée statutaire du 24 septembre 2023

Mesdames et Messieurs les membres du Conseil de Fondation, j'aimerais commencer par vous faire part d'une bonne nouvelle. La Banque Raiffeisen de Mies ayant le projet de déplacer ses locaux à Founex, elle a demandé à ce que la salle des coffres soit désaffectée. J'ai donc vidé le contenu du coffre que j'y louais. L'essentiel des objets qui s'y trouvaient étaient constitué par les bijoux que j'avais hérité en 2003 de ma mère, Claire Lise Mercier. La pièce maîtresse était le solitaire que mon grand-père, Georges Mercier, avait offert à ma grand-mère, Madeleine Mercier de Loriol. Ce genre de bague n'étant plus porté par les femmes de la famille, j'ai décidé d'en faire don à la Fondation. Une expertise du solitaire a été faite et, grâce à Grégoire Engelberts, la bague a pu être vendue pour la somme de CHF 173'000.- qui ont été versés sur le compte de la Fondation en date du 23 mai 2023.

La mauvaise nouvelle vient de ma déclaration d'impôts 2022 qui montre que ma contribution au fisc augmente d'environ CHF 100'000.-. C'est précisément la somme que je consacre annuellement à la Fondation. Il faudra donc évaluer les conséquences que cette nouvelle charge fiscale aura sur ma contribution financière au fonctionnement de la Fondation.

Au 20 septembre 2023, nous avons reçu 339 demandes de soutien, ce qui confirme la progression que nous avions constatée depuis le début de l'année. Malheureusement, cette progression n'est pas la même en ce qui concerne les nouveaux membres ordinaires de l'AFE, dont le nombre est aujourd'hui de 104.

Le 4 juin, l'AFE a organisé le brunch en faveur de la Fondation avec la participation du groupe *The Trippers*. Nous sommes reconnaissants à la Commune de Mies d'avoir mis à disposition la tente, les tables et les bancs, ainsi qu'à Mario Occiganu et son employé de nous avoir aidé à les disposer.

Pour le concert du *Tzupati Orchestra*, le 31 août, la salle était comble et le public a apprécié le talent, l'entrain et la bonne humeur des musiciens. Le montant collecté pour les artistes s'est élevé à CHF 1030.-, ce qui est un record.

Comme vous pouvez le constater, la Fondation poursuit sa mission et fait face de son mieux à l'affluence des demandes, ceci grâce essentiellement au travail assidu de Valérie.

Voilà, pour l'essentiel de ce que je tenais à porter à votre connaissance.

Patrice Engelberts Président